



6 Pièces

260 m²

Réf. W-02SK52

1 380 000 €

Touët-de-l'Escarène

Maison à vendre (06440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur un flanc de colline en pleine nature bénéficiant d'un environnement privilégié ce mas en parfait état profite d'une situation ensoleillée sur un terrain de 8000m2 dont une grande partie est plate. La propriété possède une grande piscine de 13m/6m chauffée, un pool house et une dépendance aménagée comme une suite pour les invités ainsi que d'une terrasse d'été. Le mas principal se compose d'une entrée desservant 3 chambres, une salle de bains, un salon de réception avec poutres en bois et cheminée majestueuse. La salle à manger se trouve dans la partie arrondie du mas avec un ouvrage ...

Located on a hillside in the middle of nature benefiting from a privileged environment, this mas in perfect condition enjoys a sunny location on a plot of 8000m2, a large part of which is flat. The property has a large 13m/6m heated swimming pool, a pool house and an outbuilding converted into a guest suite as well as a summer terrace. The main house consists of an entrance leading to 3 bedrooms, a bathroom, a reception room with wooden beams and a majestic fireplace. The dining room is located in the rounded part of the mas with a work of art in the exposed framework which gives it an ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

